



1 de octubre de 2012

La OEA observará las elecciones primarias en Honduras

La Secretaría General de la Organización de los Estados Americanos (SG/OEA), respondiendo a una invitación formulada por el Gobierno de Honduras, enviará una Misión de Observación Electoral (MOE) para acompañar las próximas elecciones primarias, que se celebrarán el 18 de noviembre de este año.

Para encabezar esta Misión, el Secretario General de la Organización, José Miguel Insulza, ha designado al ex Ministro chileno Enrique Correa. Enrique Correa fue Ministro Secretario General de Gobierno en Chile entre 1990 y 1994. También se desempeñó como Director de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO), en la sede de Chile y fue miembro del Consejo Superior de la misma Facultad. Trabajó también como consultor del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y de la Comisión Económica de Naciones Unidas para América Latina y el Caribe (CEPAL).

Correa fue Jefe de las Misiones de Observación Electoral de la OEA en Ecuador durante los procesos electorales de 2007, 2008 y 2009. También encabezó las misiones de Veeduría Electoral en Colombia en el año 2010.

Desde 1963, la OEA ha acompañado y/u observado un total de siete procesos electorales en Honduras. Para las elecciones de noviembre, la Misión tiene previsto desplegar observadores en gran parte del territorio nacional, a fin de conocer tanto el desarrollo de la administración y organización electoral como la campaña política.